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第2441回例会 2025-２／25（火）天気（晴）

幹事報告 土田　貴英 幹事
〇令和７年４月20日㈰天童東ロータリークラブの創立40周年記
念式典があります。
受付 午後１時30分、記念式典 午後２時開会、
祝賀会 午後５時、会場 天童ホテル
〇令和７年４月20日㈰余目ロータリークラブの創立55周年記念
式典があります。
受付 午後１時30分、式典 午後２時、記念講演 午後３時、
祝賀会 午後４時、場所 グランドエル・サン

40年皆出席表彰　菊川　明君
ポールハリス・フェロー４回目

武田寿美男君
ポールハリス・フェロー１回目

佐々木啓充君

例会場：パレスグランデール 司会進行（SAA）：長沢　一好 君
点　鐘：PM  12：30　石山　祐介 会長 ロータリーソング：「四つのテスト」

会長挨拶 　皆さんこんにちは。本日のゲスト
を紹介いたします。国際ロータリー第
2800地区クラブ奉仕委員会ロータ
リー情報委員会の伊勢博委員長です。
本日は『My Rotary』についての卓話
をお願いしております。どうぞよろし
くお願いいたします。そして米山奨学
生のショウさんとカンさんです。ショ
ウさんにつきましては３月卒業という

ことで次回の例会が最後となります。
　さて、前回の例会は例会変更として15日に山形RCがホ
ストを務めました第５グループのIMが開催され、当クラ
ブからは22名の会員が参加してくださいました。テーマ
は『ポリオ根絶への認識と決意を新たに！ポリオプラス・
ソサエティへ』でありました。1988年にロータリーが
GPEI（世界ポリオ根絶推進活動）を結成し、ポリオ根絶に
37年間活動を続けている事、その中心は日本のロータリ
アンだったということ、根絶まであと一歩まで来ているこ
と、しかしここ数年増加に転じていること、最近はビル・
ゲイツ財団と共に活動していることなど、ロータリアンと

して誇れる内容を学べて貴重なミーティングとなりまし
た。また、懇親会では第５ブロックのロータリアンの皆さ
んとにぎやかに楽しい時間を過ごしIMの目的の一つであ
る親睦を深めてまいりました。参加してくださった入会間
もない会員の皆様にはロータリーへ飛び込み、ロータリー
の醍醐味を味わえた１日となったのではないかと思います。
そして本日は『My Rotary』について学ぶ時間となります。
会員の80％以上がこの『My Rotary』に登録しましょうと
地区目標に掲げられております。ですが、『My Rotary』
を知らないという会員も多いのではないでしょうか。実際
私も登録こそしてはいるものの利用は出来ておりません。
この後のプログラムの時間にしっかり学びたいと思います。
　最後に皆様にお願いです。地区より４月からの米山奨学
生世話クラブカウンセラーの引き受けのお願いが届いて
おります。ぜひカウンセラーをお引き受けしていただける
方がおりましたら私までお知らせください。山形大学修士
２年社会文化創造学科の中国の女性の方です。いらっしゃ
らなければここ数年の慣例で会長が引き受けております
ので私がカウンセラーを致します。以上会長挨拶とさせて
いただきます。本日も宜しくお願い致します。

　ニコニコBOX　鈴木　孝幸 君
石山　祐介君　伊勢委員長本日の卓話宜しくお願いします。

娘が東京の看護系の大学に決まりました。
菊川　　明君　40年皆出席ありがとうございます。
菊地　賀治君　２月15日のIM参加ありがとうございました。
浅野　裕幸君　息子とスキー検定受け、息子が合格、私は不

合格でした。また、頑張ります。
中村　　篤君　伊勢委員長、本日は卓話ありがとうございます。
伊勢　　博様　（東根RC） 本日はありがとうございました。

委員会報告

米山奨学生
コウ・シクンさんと
カン・ムルソリさんに
奨学金の贈呈。



ゲスト卓話

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日

前回修正

算出会員数 出席会員数 出 席 率

４９名

５６名

２７名

４１名 82.00％５０名

◇２月度理事会報告◇
〈協議事項〉
１．斎藤伸治会員退会の件承認
２．細則・内規変更の承認

◇３月の記念日◇

会員誕生日　松田　駒蔵 君

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

代表取締役の松田です。早く為替が戻ってくれる
ことに期待しています。最近、ゴルフを頑張って
います。皆さんと楽しいゴルフ早くしたいなー。

代表取締役の松田です。早く為替が戻ってくれる
ことに期待しています。最近、ゴルフを頑張って
います。皆さんと楽しいゴルフ早くしたいなー。

松田　勝行 君
株式会社　石駒

2024-2025
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第2800地区 ロータリー情報委員長
伊勢　　博 様 （東根RC）

芳賀康雄ガバナーエレクトからクラブ奉仕委員会／ロータリー情報委員会への要望として、下記の５つがあげられました。
１．クラブの活性化に向けた情報発信・情報共有
２．「ロータリーの目的」を各クラブで毎回斉唱する
３．ロータリー徽章（バッジ）の着用

これからの要望を実現するために下記の３つの取り組みを行います。
（１）クラブの活性化に向けた情報発信・情報共有
　昨年同様、ホームページやSNS（LINE、Facebook等）での情報発信に加え、公共イメージ委員会との連携も行いながら
幅広い情報発信を行います。また、クラブ活性化の支援として、クラブ活動の参考事例を紹介します。
〈取り組み事例〉
１．クラブ内での取り組みや、クラブを超えたロータリアン同士の面白い取り組みがあれば、その事例を紹介する。
２．上記の事例を取り上げるための「アンケート調査」を実施する。
３．2800地区だけでなく地区外の事例をリサーチし、参考事例と
して紹介する。

（２）「公式LINE」及び「My Rotary」登録の呼びかけ
　第2800地区の公式LINEの登録状況は、全体で38％（2024年２月
末現在）の状況です。LINE登録80％を目標に登録の呼びかけを行い
ます。また、「My Rotary」の登録をうながすには、登録するメリッ
トを具体的に紹介する必要があります。その為、「My Rotary」のコ
ンテンツを紹介する取り組みを行い、同時に登録が上手くできない
等の課題を解決するため、マニュアルを充実させます。

（３）「ロータリー文庫」の利用紹介
　「ロータリー文庫」は、ロータリアンとして学ぶための資料の宝庫
です。具体的にどのような資料が提供されているか、紹介する取り
組みを行います。
　https：//www.rotary-bunko.gr.jp/
　ユーザ名：rotary-bunko　　　パスワード：bunko2024

（４）ロータリーを学ぶ（国際ロータリー 2800地区）
　https：//sites.google.com/
　archinet-inc.com/rid2800/home

４．「My Rotary」の登録
５．「ロータリー文庫」の利用


